
Siracusa.  Asili  nido
comunali,  le  richieste  di
Castelluccio verso il bando
Asili nido comunali , tempi certi per il bando pubblico per la
gestione  degli  asili.  Li  chiede  Carmen  Castelluccio,
presidente  della  Seconda  Commissione  Consiliare.  “Va
rispettato l’atto di indirizzo votato dal Consiglio Comunale
circa  la  necessità  di  uscire  dal  regime  di  proroga
prolungatosi  ormai  per  oltre  un  decennio”.
La  Castelluccio  suggerisce  poi  di  inserire  nel  bando  “un
punteggio  congruo  da  assegnare  ai  partecipanti  che  si
impegneranno  ad  avvalersi  del  personale  che  ha  prestato
servizio in tutti questi anni nelle strutture attuali”.
Viene poi chiesta “una partecipazione ampia alla gara cosa che
un bando pubblico europeo garantisce”.
Il bando sarebbe in dirittura d’arrivo con la previsione di
nuovi gestori a partire dal prossimo autunno.
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